



## Kepala BNNK Banyumas Beri Sambutan Saat Halal Bihalal, Kalapas Lapsustik Purwokerto Dengarkan dengan Seksama

**Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.GARDAMEDIA.ID](https://www.purwokerto.gardamedia.id)**

May 8, 2023 - 14:17



Purwokerto - Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng, Riko Purnama Candra mengikuti kegiatan halal bihalal yang diselenggarakan oleh Badan Narkotika Nasional Kabupaten Banyumas (BNNK Banyumas) kegiatan ini diselenggarakan di Aula Kantor BNNK Banyumas, Senin (08/05).

Dalam kegiatan tersebut, Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra dan Kepala BNNK Banyumas, Muhammad Fierza Mucharom saling bersilaturahmi dan mempererat tali persaudaraan antar instansi dan sesama muslim setelah menjalankan ibadah puasa dan hari raya Idul Fitri. Selain itu, mereka juga membahas sinergi dalam upaya penanggulangan peredaran narkotika di wilayah Purwokerto dan sekitarnya.

Kegiatan ini diikuti oleh Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) Kabupaten Banyumas dan dihadiri oleh Kalapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara dan Karubasan Kelas II Purwokerto, Sariany Nababan.

Kegiatan diawali dengan pembacaan Ayat Suci Al-Quran Surat Ali Imran Ayat 133-136. Kemudian dilanjutkan dengan sambutan Kepala BNNK Banyumas, Fierza Mucharom. Dalam sambutannya Fierza menyampaikan ucapan terima kasih dan permohonan maaf.

"Terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang sudi berkenan untuk hadir dalam kegiatan halal bihalal hari ini. Saya atas nama pribadi dan atas nama instansi mengucapkan Minal Aidzin Wal Faidzin mohon maaf lahir dan batin", ujarnya

Kegiatan dilanjutkan dengan Tausiyah oleh Muhammad Ridwan dari Baznas Kab. Banyumas. Dalam tausiyahnya beliau menyampaikan tentang shodaqoh kepada fakir miskin yang merupakan kewajiban dari setiap muslim.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antar instansi dalam upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat dari ancaman narkoba di wilayah Purwokerto dan sekitarnya. (AKN)